



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 718/2023

TOLUCA HACE HISTORIA CON GUNS N' ROSES, EN EL HELL HEAVEN 2023

- *Más de 150 mil personas vibraron con los éxitos de la icónica banda estadounidense*
- *Recibe Guns N' Roses imponente calavera de azúcar de manos del Alcalde Raymundo Martínez Carbajal*

Toluca, Estado de México, 6 de noviembre de 2023.- Con una actuación inolvidable y magistral, la legendaria banda de rock Guns N' Roses cerró con gran éxito el festival Hell and Heaven Open Air 2023, ante una multitud de más de 150 mil personas que abarrotaron las instalaciones del Foro Dinámico Pegaso.

Axl Rose y compañía ofrecieron un espectáculo grandioso en la capital del Estado de México en el marco del cierre de su Tour 2023, poniendo así el broche de oro a la serie de conciertos que convirtieron a Toluca en la capital mundial del Heavy Metal durante los tres días del festival.

La eufórica multitud coreó al unísono las letras de los icónicos éxitos de la banda estadounidense, como "Sweet Child O' Mine," "Welcome To The Jungle," "Paradise City", "Estranged", junto con todos los otros hits de los rockeros, en una velada que alcanzó su punto máximo con las interpretaciones de "November Rain" y "Don't Cry".

Previamente y como gesto de aprecio, el Presidente Municipal de Toluca Raymundo Martínez Carbajal entregó a Guns N' Roses una imponente calavera de azúcar, símbolo destacado de la Feria y el Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023.

Hell and Heaven Open Air 2023 continúa consolidando a Toluca como la capital mundial del Heavy Metal a lo largo de los tres días que dura el festival. Además, fortalece la posición de la ciudad como el segundo destino turístico más importante del Estado de México.

Las actuaciones del músico británico Billy Idol y de bandas como Rise of the Northstar, Flogging Molly, Carcass, Metal Church y muchas otras que estremecieron los cinco escenarios temáticos del Foro Pegaso con su energía y vitalidad.

Visitantes de todo el orbe pudieron disfrutar al máximo esta edición del Hell and Heaven, el cual superó toda expectativa al reunir a más de 300 mil personas durante los tres días que duró el festival, consolidando a Toluca como un lugar estratégico capaz de acoger eventos de clase mundial con seguridad, infraestructura y una ubicación privilegiada.

Toluca se sigue llenando de vida en cada actividad, en cada estrategia y cada política pública que permea en la felicidad, el bienestar y la reconstrucción del tejido social que son base de una mejor sociedad.